



さらに高みを目指す

3年生もいよいよ卒業ですが、本校の3年生や卒業生には、これから自分の部活動をさらに極めたいと思っている人や、現在大学で活躍している卒業生が多数います。もちろん、スポーツだけではなく、学部も自分の将来の就職に必要な資格等が取得できる場所を選んで、日々勉学にも励んでいます。大学進学は、自分の好きなことをやっていけばいいわけではありません。そんな中、本校の卒業生は、各部活動の顧問の先生に聞くと、大学でも熊商の名に恥じぬよう頑張っているそうです。1・2年生も進路選択について、先輩方が帰省した際、ぜひ話を聞き、自分の将来について参考にしてほしいと思います。

【スポーツ推薦による主な進学先】()は人数

女子バスケットボール部

日本体育大学(1) 日本女子体育大学(1) 日本経済大学(1) 大阪産業大学(1)
東京医療保健大学(1:※マネージャー採用) 県内実業団チームに5名所属

陸上部

青山学院大学(1) 中央大学(1) 東京女子体育大学(1) 環太平洋大学(1) 東亜大学(1)
実業団2名所属

サッカー部

江戸川大学(1) 大阪体育大学(1) 大阪学院大学(1) 四国学院大学(1) 四日市大学(1)
環太平洋大学(2) 九州共立大学(2) 福岡大学(1)

ソフトボール部

日本体育大学(1) 東京国際大学(2) 園田学園女子大学(1) 実業団2名所属

野球部

流通経済大学(1) 横浜桐蔭大学(1) 大阪体育大学(1) 日本経済大学(1) 別府大学(2)
九州産業大学(1) 日本文理大学(1) 九州保健福祉大学(1)

水泳部

熊本学園大学(1) 合計 大学34名 実業団9名

東京医療保健大学バスケットボール部は全日本大学選手権3連覇、日本体育大学ソフトボール部は大学選手権2連覇と先輩方が所属しているチームが日本一になっています。他の大学も日本国内でトップクラスの成績を収めています。また、実業団に所属している選手の中には、日本陸上選手権大会で、400mハードルで優勝した吉良選手や400mで入賞した新宅選手など、日本のトップクラスで活躍している選手もいます。

その他、現役の学生の中には、長崎大、山口大、佐賀大、大分大、北九大、熊本県立大等の国公立大学に在学している卒業生もいますし、学校指定校推薦で、明治大学、中央大学、日本大学、福岡大学等の私立大学で競技を続けている人や勉学に励んでいる人も大勢います。また、毎年就職はもちろんです。公務員にも多数合格しています。特に公務員では、警察官や消防士になった人は、高校入学時から進路を決め、部活動と両立しながら自分の夢をかなえています。

先輩方の活躍は、誇らしく思いますし、また、1・2年生にとっても大きな刺激になると思います。